



さわやかな風が吹き、過ごしやすい季節になってきました。園庭や公園の風景も、少しずつ秋へと変化していきます。子どもたちと散歩に行くと、樹木の紅葉や虫の声など夏とは違う様子を感じ取り「葉っぱの色がかわったよ!」「セミさんじゃない声が聞こえるよ?」小さな変化を見つけ教えてくれます。



## 9月の子どもの様子

水遊びも終わり、公園で遊ぶことが多くなりました。バギーに乗っていた子も幼児組に向け保育者と、手つなぎ歩きで一ツ家公園へ!子どもたちも「歩いていくの!」と少しずつ慣れてきている様子です。公園での遊びは、先日の懇談会でお伝えしたどんぐり拾い、遊具遊びの他に虫探しが大好きな様子です。以前は虫が苦手な女の子も、周りの楽しそうな様子に安心したのか、今では手に取り「かわいいね!」と成長を感じる瞬間です。時間がある時は一ツ家公園一周マラソン大会の開催です!!途中で諦めることなく、楽しそうに保育者を追いかける子どもの姿は圧巻です。



- \* 10/5(土)のおやこであそぼうデイは混雑が予想されますので、できる限り徒歩での参加をお願いします。
- \* 受付でお土産を用意しています。お帰りの際にお受け取りください。
- \* すべての持ち物に(洋服・靴下・おむつ)大きくハッキリと名前を記入してください。
- \* 爪を短く切り、こまめにチェックするようにしてください。
- \* 季節の変わり目なので長袖、長ズボンの準備をおねがいます。
- \* 散歩用靴のサイズをご確認ください。新しく購入される際は自分で履くことのできる運動靴にしましょう。